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     会長 水野虎彦 

 

 2019-20年度、最終例会。本日は慣例を変更しての

賀寿例会となりました。本日もご出席誠にありがとう

存じます。 

 さて会員ご夫人方の会を本来3月に博多座へ行って

観劇とお食事の企画でしたが実施できなくて残念でご

ざいました。それで昨日の25日にこのあゆの里にお世

話になり食事会をご案内し、約20名のご夫人に喜んで

頂くことが出来ました。日頃内助の功でご婦人方にも

支えて頂いております。感謝申し上げたいと思いま

す。 

 また人吉ＲＣ奨学金の給付式も延期になっておりま

した。昨日が球磨工業高校、本日が人吉高校と、つつ

がなく給付式を終えましたので、ここにご報告申し上

げます。次世代を育てる意義を再認識する給付式であ

りました。 

 本日の会長の時間はプログラムスケジュールの都合

で１分しか取れません。また後程“１年を振り返っ

て”のお話と、賀寿のお祝いの言葉を述べさせて頂き

ますので、最後の会長の時間ですがこれで終わりま

す。 

 

    幹事 青木一幸 
 

〈6/26理事会承認事項〉 

 寶代誠志会員より異動による退会の申し出 

 6/26付け   

〈連絡事項〉     

・瀧ガバナーよりガバナーノミニー・デジグネート 

 熊本南ロータリークラブ堀川貴史氏決定の報告 

 

 

     委員長 増田隆二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寶代誠志会員 退会挨拶・バナー贈呈】 
 
 ２年４ヶ月間、皆様には大変お世

話になりました。 

 会員皆様の益々のご活躍とクラブ

の更なるご発展をお祈り致します。     

 

  

 

【ゴルフ愛好会】       運営委員 新堀純子 

  ６月２３日 球磨カントリー倶楽部 

  第１１戦 表彰  優勝  新堀純子会員  

           

 国 歌  「君が代」          

 Ｒ Ｓ  「奉仕の理想」 

＊届け出欠席  浅野・堀川・岩下・加登住・丸尾・村田 

        中村・尾上・武末・戸高・塚本・堤脩・漆野 

＊出席免除会員  (b) 愛甲 伊久美 

会   員   数   54名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 13名    

出 席 者 数 39名   

1名   



 

  

中川貴夫ガバナー補佐より「ガバナー補佐終了を記

念して」Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ奨学基

金委員会へご寄付がありました。 
  
水野虎彦会長より「会長終了記念」、青木一幸幹事

より「幹事終了記念」として、Ｒ財団、米山記念奨

学会、人吉ＲＣ奨学基金委員会へご寄付がありまし

た。 

 

【水野年度回顧】 
 
 
       一年を振り返って 

 

               幹事  青木一幸 

 本日をもって幹事の任を終える

こととなりました。後半はコロナ

禍の中、リモート幹事あるいは

バーチャル幹事といった形になり

皆様には色々至らぬことばかりで

ご迷惑をおかけしたかと思います

が、水野会長はじめ、各パスト会

長・諸先輩方から多くのご指導等もいただきなが

ら、何とか務めを全うすることができました。  

この場を借りて改めて御礼を申し上げます。 

 新年度も先行き不透明な中ではありますが、新役

員方のご活躍を祈念いたします。一年間、有難うご

ざいました。  

 

               会長  水野虎彦 

 2019-20年度、伝統と歴史ある人

吉ロータリークラブの第63代会長

を拝命し、「人をつなぎ、新時代

へつなぐ」の所信を掲げさせて頂

き、いよいよ年度最後の例会とな

りました。 

 私自身が何をつなげていきた

かったのか。それはロータリーの中核的価値観であ

り、その中核的価値観の中でも“高潔性”、そして

ロータリーの精神であったと思います。そのことは

年度初めの会長の時間でお伝えしたとおりでした。

ですがもっと深くお話したかったとの悔いもござい

ます。 

 丸３ヵ月の例会取り止め、不完全燃焼のままお役

御免となりますのは不本意であり、忸怩たる思いも

致しております。しかし、すべての会員の皆様にク

ラブの運営を支えて頂きました。本当に感謝でござ

います。 

 思いつくままに振り返ってみます。 

 年度初めにウィンキーさんの来訪、嬉しかったで

すね。今は亡き高島名誉会員もご出席になり旧交を

温めておいでになりましたこと、に良かったと思い

ます。 

 今年度は新会員として春木会員と冨永会員をお迎

えすることが出来ました。会員増強平田委員長と有

村委員には精力的に動いて頂きました。またオリエ

ンテーションを実施して頂いた渡辺Ｒ情報委員長に

も感謝申し上げます。 

 親睦委員会の皆様にも花見例会ができなかったこ

とが残念ですが、年度始まってからあわただしくご

苦労をおかけしました。 

 ＳＡＡの皆様にも毎回の例会にも早くおいで頂い

ての準備、６月の例会は肥後銀行３階会議室をお借

りしての例会、備品や弁当をかかえて階段を何往復

もお願いしました。そして細微に心遣いを頂きまし

た。例会２日前にはプログラムの打ち合わせを行い

北委員長にはお世話になりました。きっちりした時

間管理で「会長の時間が長い」と怒られました。申

し訳ございませんでした。 

 出席委員会増田委員長はドクターですので仕事上

はコロナの感染リスクに晒されながら、それ故に外

出は極めて慎重にならなければならない立場で委員

長の責任を全うされました。 

 ニコニコ箱委員会の目標額もコロナ禍で達成でき

ず、仕方のないことでありました。 

 職場訪問例会もスポーツパレスにお邪魔する予定

でしたが実施叶いませんでした。でも、職業奉仕委

員会の「会員による職業紹介卓話」は新鮮で日頃聞

くことの出来ない話でとても良かったと思います。 

 社会奉仕委員会によるチャレンジカップ陸上競技

大会の開催は５回を数えることになりました。参加

者の皆さんのメダル授与のときの満面の嬉しそうな

笑顔に癒されました。開催出来ましたことは心より

の喜びでありました。 

 環境保全委員会の皆様には早朝例会やクリーン人

吉の実施でお世話になりました。これもコロナで環

境保全卓話が出来ずに終わりました。いつも早朝例

会を開催する人吉歴史資料館の我がクラブから寄付

をしたベンチがボロボロで、なんとか今年度中に１

台だけ修復することが出来ました。 

 青少年奉仕委員会については12月に“心の豊かさ

プロジェクト”西瀬小学校に出向いてミニコンサー

ト。児童たちは音楽にノリノリで嬉しそうでした

ね。あれを見るとまた開催したくなります。児童を

代表して、しっかりしたお礼の言葉を述べた女の子

が川越会員のお孫さんだと聞いてびっくりしまし

た。 

 ＲＡＣ委員会の皆様にもＲＡＣの例会への出席、

大変お世話になりました。延岡委員長にも今年度は

ＲＩや地区の危機管理委員会など、様々な変化に対

応して頂き、心血を注いで頂きました。任期はもう

１年ですので、次年度も宜しくお願い致します。 

 国際奉仕委員会の皆様には大事な卓話がこれもコ

ロナで実施することが出来ませんでした。また、韓

国慶山ＲＣとの青少年交換や交流も実施出来ません

でした。更に今後、コロナの事情次第では交流が難

しくなるかもしれないと思えば判断に慎重になりま

す。課題は残されたままでございます。 

 交流と言えば今年度は９月、指宿ＲＣの四人の



方々とゴルフをして夜は月見例会で一緒に交流しま

した。前年度は指宿へこちらから押しかけて行きま

した。今後も指宿ＲＣとの友好が深く永く続くこと

を祈っております。 

 それから１１月の地区大会。楽しかったですね。

私と青木幹事と中川会員は別行動でしたが、バスは

出発して早速山江で休憩だったそうですね。23名の

会員と４名の会員家族の参加を頂きました。戦略計

画委員会では地区大会100％出席を目標に掲げて頂き

ましたが、いくら何でも100％は無い。葉山委員長の

大風呂敷は流石だと存じます。でも大風呂敷のお陰

で地区内最多登録賞を頂きました。その大会の中で

最多登録賞の発表が間違って伝えられました。なん

と明らかに人吉が最多なのに「熊本江南ＲＣ」とア

ナウンスされました。私個人の表彰ならば黙認しま

したが、クラブを代表する者としては看過できませ

ん。更に申せば脈々と連なる人吉ＲＣの63年の歴史

を築いてこられた先輩方に申し訳が立ちませんし、

葉山エレクトの大風呂敷にも申し訳が立たない由々

しきことであります。地区幹事殿に強く抗議し訂正

の発表を願い出ました。そういうハプニングもあり

ましたけどあの珍道中は一生の思い出となりまし

た。 

 また山口令二会員と高嶋康二名誉会員を亡くしま

したこと、哀しい思い出もございました。 

 思いつくことを思いつく順に申し上げましたが、

時間内に話しきれない沢山の思い出がございます。  

 冒頭申し上げたとおり、すべての人吉ＲＣ会員様

に感謝しかございません。事務局の緒方さん、各委

員会委員長の皆様にも感謝申し上げます。延岡理事

にはいちいち小さな相談に乗って頂きました。クラ

ブを代表して地区へ出向して頂いた６名の皆様。す

べての会員の皆様に支えられて今、着陸態勢に入り

ました。年度が代わって、離陸速度が不十分のまま

飛ばなければならない葉山年度に、どうか皆様の絶

大なるご支援をお願い申し上げ、私の“１年を振り

返って”のお話を締めくくります。 

心より皆様、有難う御座いました。 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・寶代会員 ２年４ヶ月大変お世話になりました。 

 人吉ＲＣの更なるご発展をお祈り申し上げます。 

                     

・伊久美会員 米寿のお祝いありがとうございまし 

 た。                  

・有村会員                

・片岡会員 無事傘寿を迎えられました。これから 

  も宜しくお願いします。         

・大賀会員 本日はありがとうございました。健康 

  に留意して今後も頑張ります。      

・髙山会員 本日はお祝いの席を設けて頂き有難う 

  ございました。             

・宮原会員 古稀の祝有難うございます。  

・延岡会員 還暦のお祝いありがとうございまし 

  た。寶代所長、八代ＲＣでも頑張って下さい。  

  水野会長青木幹事、コロナで後半は残念でした 

  が、本当にお疲れ様でした。       

・増田会員 還暦のお祝い有難うございます。 

                      

・山田会員 水野会長、青木幹事、ご苦労様でし 

  た。夫人の集いに家内が出席しとても良かった 

  と感激して帰ってきました。ありがとうござい 

  ました。                       

・石蔵会員 賀寿の皆様おめでとうございます。 

 健康に留意され益々のご活躍を祈念申し上げま 

 す。水野会長、青木幹事をはじめ役員の皆様、  

 1年間お疲れ様でした‼           

・井手会員 賀寿のお祝いを迎えられました皆 

  様、誠におめでとうございます。水野会長青木 

  幹事お疲れ様でした。葉山会長エレクト、北幹 

  事エレクト次年度宜しくお願い致します。 

・渡辺会員 賀寿の皆様おめでとうございます。 

                     

・堤正博会員 賀寿の皆様お祝い申し上げます。 

                     

・中川会員 賀寿祝いの皆様おめでとうございま 

  す。これからもご指導宜しくお願いいたしま 

  す。                                  

・葉山会員 〇歳祝の皆様おめでとうございま 

  す。〇寶代所長、八代に行っても頑張って下さ 

  い。奥様にも宜しくお伝え下さい。〇水野会 

  長・青木幹事、1年間?（ちょっと足りないけ 

  ど）お疲れ様でした。                  

・有馬会員 〇水野会長・青木幹事、一年間お疲 

  れ様でした。お世話になりました。〇寶代会員 

  永年に亘ご尽力頂きありがとうございました。 

  寂しくなります。〇本日賀寿のお祝いを迎えら 

  れた皆様、誠におめでとうございます。  

・新堀会員 賀寿の皆様おめでとうございます。 

  水野会長・青木幹事お疲れ様でした。    

・浦田会員 賀寿のお祝いの方々、誠におめでと 

  うございます。                        

・鳥井会員 水野会長年度お疲れ様でした。コロ 

  ナ禍はありましたが、充実した一年間だったと 

  思います。                            

・本田会員 賀寿祝いの皆様おめでとうございま 

  す。水野会長・青木幹事お疲れ様でした。 

・愛甲会員 水野年度本当にご苦労様でした。 

                     

・村田会員 賀寿祝いの皆様、誠におめでとうご 

 ざいます。体調不良のため、お祝いの会、水野 

 年度最終例会に参加できず申し訳ありませんで 

 した。                 

・水野会長 賀寿のお祝いおめでとうございま 

 す。また、会員の皆様のお支えで1年、お役御免  

 本当にありがとうございました。〇寶代さんい 

 つかまた帰って来て下さい。      

〈Ｒ財委員会〉 

・寶代会員 少しでもお役に立てば幸いです。 

 ありがとうございました。        

〈米山記念奨学委員会〉 

・寶代会員                             

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

・寶代会員                              

 

      点 鐘  水野虎彦 会長 



             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇乾杯 堤正博パスト会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇閉会 

 葉山稔洋会長エレクト  
 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   
                        進行；永尾禎規親睦委員長  

◇賀寿祝い会員入場  

◇御祝の言葉、記念品贈呈     水野虎彦会長  

一言お祝いの言葉を申し上げます。 

賀寿のお祝い皆様おめでとうございます。米寿、

傘寿、喜寿、古希、還暦をお迎えになった９名の皆

様におかれましては益々のご壮健、心よりお慶び申

し上げます。 

まずは本日、青井阿蘇神社において幸い雨が上が

り、蒸し暑い中にも厳かにこのような時期でしたの

で希望者のみご参加頂き、賀寿のお祓いを受けて参

りました事をご報告申し上げます。 

改めて皆様の体力、行動力。そして見るからに

若々しい方ばかりでございます。 

福岡市に世界長寿ギネス１１７歳の記録を持つ田

中カネさんという方がいらっしゃいます。スクリー

ンは２年前の映像です。ご注目下さい。 

いかがですか。１１５歳にしてこのセリフです

よ。「死ぬ気がせんです」と言っておられます。ゾ

ンビじゃなかろかと思いましたけど（笑）恐れ入り

ましたね。 

私の年齢の倍を生きてこの気力。どうか皆様がこ

の田中さんのようにいつまでもお元気で活躍され、

充実した日々をお過ごしになられますようお祈り

し、誠に簡単粗辞ではありますがお祝いの言葉と致

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

     2019-2020年度 賀寿祝 
 
        米寿 伊久美寛志会員 

        傘寿 有村隆徳会員 片岡啓一会員 

       武末憲一会員   

    喜寿 大賀睦朗会員 髙山征治会員 

    古稀 宮原和広会員 

    還暦 延岡研一会員 増田隆二会員 


